
16 сентября состоялось 
судьбоносное думское  
заседание. На повестке дня 
одна тема — выборы главы 
города из числа народных  
избранников.

Начало. Окончание на с. 3

Фракция «Единая Россия» выдвинула 
в кандидаты на ответственный пост Вик-
тора Васильевича ГРИШИНА. Бес- 

партийный Е.Ф. ВЕНГЛОВСКИЙ предложил 
кандидатуру Сергея Евгеньевича ЧЕРЕПА-
НОВА. 

Началось мероприятие с выступления Пред-
седателя ТИК Т.Г. РЯЗАНОВОЙ, огласив-
шей результаты довыборов депутата Думы 
ГО по второму избирательному округу. После 
слово передали непосредственно кандидатам 
на место градоначальника. В свою очередь, 
деловое сообщество, пусть и в жестко огра-
ниченном временном режиме, но все-таки по-
лучило возможность задать вопросы им. Ис-
ходя из алфавитного порядка, первому право 
на спич было отдано бывшему главе округа.

В.В. Гришин: 
— С прежним составом Думы мы отработа-

ли три с лишним года. Ежегодно я докладывал 
ему бюджетные послания. Мои мысли, идеи 
прекрасно известны, они неоднократно обсу- 
ждались и отражены в Комплексной програм-
ме развития города до 2018 года. Генераль-
ная, стратегическая цель, вырисовывающая-
ся на базе принятого документа, — формиро-
вание промышленно-научного Центра с инно-
вационной диверсифицированной экономикой 
и широкими возможностями ведения предпри-
нимательской деятельности, который в даль-
нейшем станет важным источником наполняе-
мости местного бюджета. 

Основная задача, стоящая перед нами, — 
устойчивое развитие Лесного. На первом ме-
сте — решение энергетического вопроса — пе-
редача непрофильных активов градообразую-
щего предприятия в виде сетей под контроль 
муниципалитета. Такая концепция принята, 
осталось подыскать оператора, который пред-
ставил бы четкий план модернизации энерго-
хозяйства, преследующий повышение каче-
ства инженерных коммуникаций, и всецело об-
служивал их. На сегодняшний день удачно про-
ходят переговоры с ТГК-9. К сожалению, ком-
пания от имени «Росатома» и ООО «ГЭСКО» 
в город не заходят. 

Касаемо финансово-бюджетной политики 
стоит сказать, что 2016 год ожидается крайне 
нелегким. Впервые столкнемся с реальным де-
фицитом бюджета. Если раньше мы спокойно 
переживали его 10%-ную планку и знали, чем 
ее покрыть, за счет взаимоотношений с «ЮКО-
Сом», то теперь последнего источника доходов 
нет. Пока, слава богу, баланс бюджета сходит-
ся, но, обращаю внимание, он ожидается про-
блемный. Вследствие чего нужно оптимизиро-
вать расходы, в том числе бюджетов муници-
пальных учреждений, путем их перевода на ав-
тономию, о чем не раз говорили. 

Не меньшее значение имеет формирование 
безопасной городской среды. Действует про-
грамма «Безопасный город», создана хорошая 
единая диспетчерская служба — «Аварийно-спа-
сательная служба» — с тем, чтобы содейство-
вать комфортному проживанию граждан и фор-
мированию их законопослушного поведения. 

Много сделано с точки зрения развития со-
циальной сферы. Есть потенциал для строи-
тельства новых спортивных сооружений и под-
держания материальной базы имеющихся. 
Надо удержать эту инфраструктуру, чтобы мо-
лодежь перестала уезжать из Лесного. Друго-
го не дано. 

Первая от справедливороссов задала во-
просы кандидату Гришину Н.И. ЗАУСОВА, 
член партии и фракции «СР»: «Виктор Ва-
сильевич, каким Вы видите спорт в Лесном?»

— В городе функционирует 38 его видов, 
и каждый стараемся поддержать. Более того, 
пытаемся создать еще два вида спор-
та: вернуть мотокросс и открыть кросс-
фит. Однако сегодня подход к развитию спор-
та в России качественно меняется. Поэтому 
мы должны сформировать принципиально но-
вую Концепцию спорта, действующего на тер-
ритории ГО. Подходя к вопросу о том, что же 
мы все-таки культивируем, спорт высоких до-
стижений или берем курс на массовую физ-
культуру, не скрою, сталкиваемся с опреде-
ленным недопониманием среди тренерско-
го состава и общественности. Тема серьез-
ная. Почему долго-то и директора СДЮСШО-
Ра не выбирали. Как только Концепцию офор-
мят, ее рассмотрит и утвердит Совет по спорту. 

Далее по ней и начнем двигаться».
— Какие шаги предпримете в рамках благоу-

стройства внутриквартальных территорий? 
— За последние два-три года администра-

цией сделано немало по приведению улиц го-
рода в порядок. Дороги, не побоюсь этого сло-
ва, в прекрасном состоянии. Положено пер-
спективное дорожное полотно до участков 
планируемой застройки. В текущем году на-
шли юридическую возможность «пойти во дво-
ры». В них сделаны автостоянки, расширены 
дорожные проезды. Особенно в тех районах, 
где проживают активные жители. Совмест-
но с ними перевернут огромный пласт рабо-
ты, в частности через программу «1000 дво-
ров». И это дело надо продолжать, несмотря 
на сложности с бюджетом.

— Насколько эффективно реализуется 
программа модернизации систем горячего 
и холодного водоснабжения?

— Проблема качества холодной воды в дан-
ный момент снята на 90%. В 2016-м решим ее 
окончательно. Трудности с обеспечением лес-
ничан нормальной горячей водой есть. Мы по-
нимаем, эти трудности надо преодолевать. Все 
зависит от того, с каким оператором заключим 
концессионное соглашение и какие условия 
ему выдвинем. Самоустраниться от сетей ор-

ганам местного самоуправления не удастся, 
поскольку они — на балансе округа.

Депутат от ЛДПР И.В. ВИСКУНОВ озабо-
тился ситуацией с бездомными животными, 
сложившейся в ЗАТО. А именно, оперативно-
стью их отлова и утилизации. Как ответил кан-
дидат на пост главы Гришин, благотворитель-
ному фонду «Ковчег» дано указание порабо-
тать в этом направлении. 

В.В. ИВАНОВ: «Виктор Васильевич, что 
планируете предпринять в целях улучшения 
медицинского обслуживания горожан?»

— Ассоциация ЗАТО сообщила Президен-
ту РФ о сложностях в медсфере закрытых го-
родов. Просьбы, с которыми мы обратились 
к Владимиру Владимировичу, уже частично 
удовлетворены. Главное, о чем мы просим, — 
создать в закрытых городах переходный пе-
риод, дать им поправочные коэффициенты 
с тем, чтобы медучреждения могли набрать 
обороты для преобразования в межмуници-
пальные центры. 

Г.Л. МОСЬКОВ: «Когда будет открыт тех-
нопарк?»

— По срокам для него определен 2015 год. 
Но если проект территорий опережающе-
го развития откроют не в 2016-м, а в 2018-м, 
то процесс затянется до этого времени. Опти-
мальный вариант — создание технопарка че-
рез управляющую компанию регионального 
или федерального органа власти, в чье веде-
ние передадутся: земля, здания, сооружения и 
сами проекты.
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